

# いちごぐみだより

～第1号～

令和5年 7月19日  
江東区立南陽幼稚園  
担任 大類 裕子

暑さも厳しくなり、水遊びが心地よい季節になりましたね。いちご組のこどもたちが登園してくると、「OOちゃん、おはよう!」「OOくん、来たよ!」と、友達の名前を覚えて声を掛けたり、存在を気に掛けたりする姿が見られています。

入園して約3か月半。いちご組のこどもたちが安心して過ごし、表情がさらに豊かになったことを嬉しく感じています!

それでは、最近のこどもたちの様子をお伝えします♪

## <室内遊び>

一人遊びから少しずつ友達を意識し、同じ事をしたり、側で触れ合ったりする事を楽しめるようになっていきます。



「ぼくは、きょうりゅうができたよ。」

洗濯ばさみを使って  
色々な物を作っています。

「しゅっぱつ!」  
「どこに行く?」



友達と一緒に遊ぶのって  
楽しいよね!!



ウレタン積み木を使って!  
車作りやお家作り



ねえねえ  
どうやる?



カエルみつけたよ!

トイレットペーパーの芯を使って花火作り

できたよ!



こっちにつなげて



遊びの中で、先生や友達と過ごす心地よさを味わっています。

## <学級活動>

七夕製作



友達がしているのを見ると  
自分もやってみようという  
気持ちが育っています



むずかしいけど  
やってみよう!

おはなしくらぶ



どんな絵本だろう!  
面白そう♪

少しずつ、学級活動に期待をもって取り組む姿が見られるようになりました。

## <戸外遊び>

水遊び 大好き!



いちごジュース  
のできあがり!

「何を見つけたの？」  
「みせて!」

さんりんしゃ、  
うまくこげる  
ようになったよ!



友達と一緒に探検隊!  
「悪者はいないかな？」  
「空にいるみたい!」  
「水の中にもいるかも…」



げんきいっぱいそとあそび!

追いかっこや固定遊具などで体を動かしたり、夏野菜の水遣りや虫探しなど自然物と触れ合ったりして、戸外で過ごすことを楽しんでいます。また、プールや色水遊びなどの水遊びでは、水の気持ちよさや綺麗さを味わっています。

## <生活>

てあらいうがい挑戦中!

サンドイッチをつくら  
てしまひましょ!

自分で準備が  
できるようになりました



みんなでおやすみしらべ



「先生やって」から、少しずつ自分でやってみようとする姿が見られるようになってきました。やってみようとする姿を丁寧に認めたり、イメージをもって楽しく取り組めるようにしています。

おべんとう  
おいしいね~

好きな遊びの中で、自分なりの「ワクワク楽しい!」「面白そう!」を見つけて遊んだり、安心できる場所を見つけてゆったりと過ごしたりする姿が見られています。また、教師や友達に興味をもち、同じ場で過ごすことを楽しむ姿が増えてきました。

それに伴い、物の取り合いややりたいことの違いなどのトラブルが増えてきています。それぞれの思いを受け止めながら、教師が仲介し、友達にも思いがあることを知る経験も重ねられるようにしています。また「入れて」「貸して」など、友達と一緒に遊ぶ中で必要な言葉を知らせています。こどもたちは日々、遊びや生活の中で、気付いたことや感じたことを日々積み重ねながら、大切な経験をしていますね!

引き続き、一人一人が自分の思いを表現し、安心して過ごせるよう、寄り添い、援助していきたいと思えます。何か心配なことや聞きたいことがあれば、いつでもお知らせください!

## <弁当参観ありがとうございました!!>

いくつか感想を紹介させていただきます!

- にこにこ食べていて安心しました。
- 自分なりに頑張って準備をしていたのでびっくりしました。
- おべんとうの量を考えようと思いました。ちょっと多かったのかもかもしれません。

こどもたちが日々楽しく食べている様子が伝わり、嬉しく思います。準備や片付けに関しては、必要に応じて教師も手伝ったり、見守ったりしながら、自分でできる喜びを味わえるようにしていきます。

これからも何か分からないことや心配なことがあれば、いつでもご相談ください。毎日おいしいお弁当をありがとうございます!

## ☆保護者の皆様へ☆

21日からは、幼稚園に入って初めての夏休みになります。こどもたちだけでなく、保護者の皆様も園生活がスタートして約3ヶ月半、戸惑うことや大変なことも様々あったかと思えます。たくさんのご理解とご協力、本当にありがとうございます。家族で過ごす時間が増える夏休み!ぜひ、お子さんと一緒に楽しい夏休みとなりますように、休み明けに、こどもたちや保護者の皆さんに会えることを楽しみにしています!

